

Promoción Económica: Nuevo ciclo gratuito del Programa “EmprendeMOS Contigo”, con talleres prácticos para crear tu negocio

Fecha de publicación: 21/10/2014 0:00

Descripción:

Se celebrarán del 27 al 31 de octubre al en el Centro de Formación Municipal del Ayuntamiento de Móstoles (calle Salzillo, 4 bis 28932 Móstoles) de 10:00 a 13:00 horas.

Con acceso gratuito y aforo limitado; los interesados deberán realizar inscripción previa mediante correo electrónico a emprendedores@empesa.es.

El Área de EMPRENDEMOS del Ayuntamiento de Móstoles organiza en la semana del 27 al 31 de octubre en horario de 10:00 a 13:00 horas el programa de talleres prácticos para emprendedores "*EmprendeMOS Contigo*", una iniciativa que se rediseñó hace un año con talleres prácticos que pretenden apoyar a las personas emprendedoras durante el proceso de puesta en marcha de su proyecto empresarial.

En las Jornadas, que se celebrarán en el Centro de Formación Municipal (calle Salzillo, 4 bis) se desarrollarán talleres prácticos impartidos por empresas expertas en las diferentes materias, tales como marketing digital y redes sociales para emprendedores, trámites legales para crear un negocio, pautas para crear un plan de empresa viable, claves y métodos para emprender un negocio evitando los errores más comunes, información sobre el Vivero de empresas de Móstoles, así como experiencias emprendedoras de éxito en Móstoles que ayudarán a los emprendedores a conocer de primera mano el camino real para emprender de forma acertada.

Será requisito imprescindible para ser aceptado en el curso que los asistentes asistan a **todos los talleres**. Entre los emprendedores que hayan asistido al 90% de la semana formativa, la Escuela de Marketing Digital **Pisto Academy**, sorteará 3 plazas para su **curso presencial "*Digital Manager in house, estrategia y gestión*"** valorado en 450€ en el que los emprendedores adquirirán los conocimientos fundamentales sobre marketing digital, posicionamiento web, Social Media y pensamiento estratégico digital, necesarios para triunfar en Internet y la agencia de Internet 360°, **PISTO CON WEBO**, regalará al proyecto de base digital que consideren más viable, un **Programa de Mentoring Digital** valorado en 1500€ compuesto por un estudio de viabilidad del *Plan de Marketing Digital (PMD)*, una sesión de Consultoría Estratégico Digital con un equipo multidisciplinar, formación en marketing digital, posicionamiento web y social media en la **PISTO ACADEMY**, plan de seguimiento de implementación del PMD con valoración de la estrategia online, presentación del proyecto a través de reportaje y

entrevista en su blog y difusión a través de las Redes Sociales de **Pisto con Webbo** y **Pisto Academy**.

Las Jornadas tienen acceso gratuito y aforo limitado, por lo que los interesados deberán realizar inscripción previa mediante correo electrónico a emprendemos@empesa.es. Para más información sobre los talleres llamar a EMPRENDEMOS al teléfono 91 685 30 90, en horario de 9:00 a 14:00 horas.

El programa constará de las siguientes temáticas:

<p>Lunes 27 de Octubre</p> 	<p>"Marketing Digital y Redes Sociales para emprendedores" dedicado al mundo de la comunicación on-line, a través del taller dirigido por Jennifer de la Torre de PISTO ACADEMY (Escuela de marketing digital para empresas) y por René López de PISTO CON WEBO (Agencia de Internet 360°). Pisto Academy nace de la demanda de formación en marketing digital de los clientes de su empresa matriz, Pisto con webbo, agencia de Internet 360° con más de 12 años de experiencia digitalizando empresas. Han creado su propio MÉTODO DIEMI, con el que enseñan a las empresas a Diseñar e Implantar su propia Estrategia de Marketing Digital, sin necesidad expresa de subcontratar a un Community Manager o a una agencia.</p>
<p>Martes 28 de Octubre</p> 	<p>EMPRENDEMOS de Ayuntamiento de Móstoles desarrollará dos talleres con las claves para la creación de empresas. Diana Montero, técnica de EMPRENDEMOS expondrá sobre los servicios gratuitos que se facilitan a los emprendedores para la puesta en marcha de su negocio en el taller "Trámites legales para crear tu negocio". Asimismo, se impartirá el taller "El Plan de Empresa, ruta imprescindible", por M^a José Morón, también técnica de EMPRENDEMOS.</p>
<p>Miércoles 29 de Octubre</p> 	<p>Tendrá lugar el taller "Cómo emprender de forma eficaz" a través de Mind-Coach.in por Gabriela Verardo y Leire Akarregi dos emprendedoras involucradas en el desarrollo de las personas y las empresas que dedican a prestar servicio de coaching a nivel empresarial y en educación. El programa Mind coaching surge de la unión de diferentes disciplinas como son: coaching, coaching sistémico CORAOPS, PNL, inteligencia emocional y Mindfulness. Procesos que empresas de ámbito internacional están utilizando para su desarrollo y logro de objetivos. Y en Mind quieren ayudar a que las PYMES también se beneficien de este proceso.</p>



El mismo día, Pablo Ramírez, gerente del **Vivero de Empresas de Móstoles**, impartirá un taller sobre esta iniciativa creada para apoyar los proyectos de los jóvenes emprendedores.

Jueves 30 de octubre



Tendrá lugar el taller "**Crea una mente de éxito emprendedor**" a través de **VOLARE Aprende a Emprender** dirigido por Mónica Carroza, emprendedora apasionada por la comunicación entre personas y los nuevos retos. Fruto de esa pasión, Mónica se ha especializado en comunicación no Verbal y formación de alto rendimiento para emprendedores.

En VOLARE Aprende a Emprender se dedican a difundir y promover el emprendimiento ayudando a futuros y actuales emprendedores a potenciar su mentalidad de éxito emprendedor a través de programas de formación de alto impacto, mentorización y procesos de coaching en los que los emprendedores revisan sus hábitos, trabajan sus objetivos y aprenden a gestionar mejor su productividad y sus relaciones.

Viernes 31 de octubre



Dos emprendedores de éxito en Móstoles darán a conocer sus experiencias a los emprendedores asistentes a las jornadas:

Por un lado, Esteban Rosco Bonilla, creador del restaurante **ESTEBAN ROSCO RESTAURANTE & CAFÉ** (calle Rio Ebro, 6 Móstoles) es un joven emprendedor de la hostelería, nacido en Albalá un pueblo de Cáceres, afincado en Móstoles desde hace más de 10 años. Lleva desde muy joven en el negocio de la hostelería rodeado de los mejores maestros. Un profesional con una larga trayectoria, llegando a ser segundo jefe de cocina con solo 22 años y jefe de cocina con 24 llevando a un gran equipo de profesionales. Con 29 años se lanzó a montar su primer restaurante, el pasado 28 de marzo de 2014, gracias a las buenas críticas recogidas y la gran afluencia de público. Un restaurante con productos de calidad, y aunque amante de los productos extremeños, en el restaurante trabaja con proveedores de la ciudad y con los comerciantes de nuestro barrio para así asegurarse la mejor calidad de los productos que utiliza. Su cocina es autodidacta y basada en el producto con toques de innovación y de fusión con otras culturas gastronómicas.

En segundo lugar, Daniel S. joven emprendedor mostoleño y licenciado en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, se planteó recientemente poner en marcha un proyecto



con la única idea firme de que la profesionalidad en sus servicios es la única garantía para establecerse en el mercado empresarial de nuestra ciudad. A pesar de la difícil situación actual y después de un arduo pero satisfactorio camino consigue fundar y dirigir en la actualidad su propia empresa, "**E-FIT MOSTOLES ElectroFitness Estudio**"(C/ Barcelona 35 Móstoles) un Centros-Estudios de Perfeccionamiento Físico Corporal basada en un sistema de entrenamiento totalmente innovador que combina deporte y tecnología donde varios profesionales del deporte junto a la tecnología E-fit están al servicio del cliente consiguiendo de manera rápida y eficaz cada uno de los objetivos que se les plantean.

El mismo día se celebrará **el IDEAS-MEETING** un encuentro entre los emprendedores asistentes para el intercambio de impresiones sobre las ideas de negocio, de tarjetas de visita así como para hacer contactos con otros emprendedores. El encuentro contará con una pequeña degustación por gentileza de Esteban Rosco Restaurante&Café.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- flickr.com/people/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo